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５月２４日の午後、体力テストを全校生
徒で実施
しました。
好天に

恵まれ生
徒は一生
懸命グラ
ウンドや
体育館で
いろいろ
な種目に
挑戦して
いました。
自分の体
力がどれ
だけ向上

したのか、県平
均と比較して自
分の体力がどう
なのかを知り、
今後の体育の授
業や部活動での
体づくりに役立

ててほしい
と思います。

自分の体力を知ろう！

反復横跳び

５０ｍ走

上体おこし

昨年の体力テストで、各学年・男女別に
全国平均と比較したグラフは上図のとおり
です。昨年の２年女子（現３年生女子）は
全国平均を上回っていますが、全体的に見
ると全国平均より下回っています。体育の
授業や部活動等で積極的に体を動かしてい
る人は大丈夫と思いますが、運動の機会が
少ない人や運動が嫌いな人は、体力テスト
の結果を自分なりに分析し、運動を生活に
取り入れるように改善してみましょう。

６月３日（日）玉名市総合体育館で玉名
郡市の特別支援学級の生徒が一堂に集まる
「なかよしピック」が行われ、本校の吉田
望愛さんが元気に参加してくれました。
この日のために、３日前の５月３１日は

本校の体育館で長洲町の特別支援学級の児
童生徒約２０名が集まり、リハーサルを行
い当日に備え
ました。大会
当日は、練習
した成果を十
分に発揮する
ことができた
ようです。お
疲れ様でした。

長洲中の体力の状況！

「なかよしピック」！

開会式の様子

立ち幅跳び

ゴールめざして



小中連絡会を
６月１日に開催
し、長洲小学校
と清里小学校の
教頭先生方が１
年生の授業を参
観されました。
懐かしい小学校
の先生の姿に生
徒も笑顔で授業
に臨んでいまし
た。その後、１
年生の先生方と
の懇談会を行い
ました。成長し
た１年生の姿に
安心されていま
した。

１の１理科の授業参観

１の２国語の授業参観

昨年度の心のアンケート結果では、「学校
が楽しいですか」の問いに「楽しい」と答
えた生徒が48.1％（県平均51.9％）でした。
「まあまあ楽しい」と合わせると95.6％(県
平均90.1％)で県平均を上回る結果ですが、
100％の生徒が「学校が楽しい」と答えて
くれる学校づくりめざしています。どうす
れば実現できるのか一緒に取り組んで行き
ましょう。よろしくお願いします。

昨年の全国学力学習状況調査の生徒アン
ケート結果では、朝食を食べてきている生
徒が少ない結果でした。ご家庭でのご協力
をお願いします。

外部指導者紹介②
□バスケットボール部

古川龍成さん

大浜町で農家をされ

ています。５年前、小

学校の恩師の先生つな

がりでコーチを引き受

けられました。

□サッカー部

濱島伸也さん

ＪＭＵに勤務され、

長洲中学校の外部コー

チとして１０年以上指

導してもらっています。

朝食を食べよう！

小中連絡会開催！

～中間テストに向けて～
中間テストに向けて計画的な勉強ができてい

ますか？毎日の授業で学んだことがどれだけで
きているのかを確認するために定期テストを行
っています。じっくりと勉強に取り組めるよう
にテスト期間中は部活動も中止し、早めに帰宅
させます。時間をどれだけ有効に使えるか。自
分で学習計画を立て、スマホやＴＶの時間を制
限し、家庭学習の充実を図ってください！
昨年のアンケート結果では、家庭で２時間以

上学習している生徒の割合は、県平均と比較し
高い状況です。（下図）ご家庭での学習が定着
している生徒が多く、学習内容の質を上げるこ
とも必要になってくるかと思います。これから
もご理解とご協力をお願いいたします。

学校が楽しい100％をめざして

～不審者に注意！～
□校区内で不審者に声をかけられる事案が連続して発生しました。警察や校区の見守り隊の皆様
にもご協力いただき、パトロールを強化してもらっています。登下校は十分に注意してください！


